

Надежда Ляхова
Руководитель Секретариата КООМЕТ
БелГИМ
Минск, Республика Беларусь
Телефон: +375 17 334 75 40
e-mail: coomet@belgim.by



Минск
06.07.2018 №33-6/75e

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:
Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю ТК 1.8

Copies:
Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of TC 1.8

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области "Физико-химия":

754/RU/18 "Пилотные сличения в области измерения пористости и газопроницаемости горных пород";

755/RU/18 "Пилотные сличения в области измерения пористости (размер пор, удельный объем пор) оксида алюминия методом ртутной порометрии";

756/RU/18 "Пилотные сличения в области измерений массовых долей кислорода и азота в стали".

В случае Вашей заинтересованности в работах по этой теме обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему проекта или в Секретариат КООМЕТ.

Надежда Ляхова
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Nadezhda Liakhova
Head of COOMET Secretariat

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of **proposed COOMET projects** in the subject field "Physical chemistry":

754/RU/18 "Pilot comparisons in the field of measurements of porosity and permeability of rock";

755/RU/18 "Pilot comparisons in the field of measurements of porosity (pore size, specific pore volume) of aluminium oxide using mercury intrusion";

756/RU/18 "Pilot comparisons in the field of measurements of oxygen and nitrogen mass fractions in the steel".

If you are interested in the above mentioned project please contact the proposer or the COOMET Secretariat.